



Destaca Gabriela Jiménez iniciativas en materia de personas desaparecidas

CIUDAD DE MÉXICO (DIANA ALCARAZ).- La vicecoordinadora de Morena en la **Cámara de Diputados, Gabriela Jiménez**, destacó que las reformas propuestas por la Presidenta de la República en materia de atención a las desapariciones de personas, que están en pausa en el Senado de la República, integrarán instrumentos para atender de manera integral el problema. La legisladora también calificó como un acierto la apertura y el diálogo con el Ejecutivo Federal a través de la Secretaría de Gobernación y el Senado con colectivos de madres buscadoras.

<https://drive.google.com/file/d/1Ag5QXr84L-p-HZr-aqLD82kxwsuV9kwX/view>